
【意見】

利根村時代にあった薗原ダム利用組合を復活するには、どうしたらいいですか？

男性３０代：市内在住

【回答】

薗原湖は、かつて魚釣りや手こぎボートなどに利用されていましたが、平成２年

頃より水上バイクの乗り入れにより、騒音や事故等の問題が発生し、周辺住民から

の苦情や湖面利用者間のトラブルも続出しました。

このため、薗原湖利用者会議（利用者、地域住民、行政）が設立され、平成１０

年頃には、使用のルールを決めたり看板を設置するなど、適正な薗原湖の利活用に

取り組んできましたが、実際には取り決めを守らない人が多く、騒音やゴミ投棄な

どの更なる問題へと発展した経過がございます。

このようなことから、地域の生活環境に配慮した上で、誰もが安全で快適に湖面

利用が行えるためには、今後、関係者間の調整が必要であると思われます。

担当：総務部企画政策課


